

ABSTRAK

Prayoga Setyo Prabasworo, 12103183074, Kedudukan Surat Edaran Bupati Tulungagung Nomor 360/243/6062020 dalam Penyelenggaraan Pembatasan Wilayah di Desa Jabalsari Kecamatan Sumbergempol Kabupaten Tulungagung, Program Studi Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2022, Lailatul Nikmah, S. Pd., M.Pd.

Kata Kunci :Covid 19, Pembatasan Wilayah, Pandemi, Corona

Penelitian ini dilatarbelakangi ketika diadakannya pembatasan wilayah di Desa Jabalsari Kecamatan Sumbergempol Kabupaten Tulungagung. Dalam peraturan yang dibentuk juga pelaksanaan peraturan yang tidak sesuai dengan ketentuan Peraturan pemerintah Nomor 21 Tahun 2020 Tentang Pembatasan Sosial Berskala Besar yang akibatnya berpengaruh pada efektifitas penyelenggaraan pembatasan wilayah dalam penanganan *Corona Virus Disease* 2019 (*Covid 19*). Di Kabupaten Tulungagung , khususnya Desa Jabalsari

Penelitian ini akan fokus mengkaji mengenai kedudukan hukum surat edaran Bupati Tulungagung Nomor 360/243/602/2020 dan tinjauan secara fiqh siyasah terhadap surat edaran Bupati Tulungagung Nomor 360/243/602/2020. Penelitian ini merupakan jenis penelitian *library research* dengan deskriptif-analitik. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini bersumber dari literature-literatur berupa buku dan jurnal-jurnal hokum serta buku-buku kaidah fiqh.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Penyelenggaraan pembatasan wilayah di Desa Jabalsari baik dalam kebijakan maupun dalam pelaksanaannya masih dijumpai banyak kendala. Salah satu kendala yang sangat vital ialah aturan yang bertolak belakang dengan peraturan perundang-undang di atasnya.. 2) pelaksanaan pembatasan wilayah dapat dioptimalkan dengan mempertegas pelaksanaan sesuai dalam Peraturan Pemerintah Nomor 21 Tahun 2020 Tentang Pembatasan Sosial Berskala Besar. Sehingga pandemi *Covid19* ini, dapat segera diatasi. Pemenuhan hak masyarakat perlu lebih diperhatikan dalam penyelenggaraan pembatasan wilayah. Bukan hanya pada bahan pokok namun juga pakan ternak untuk menyokong keberlangsungan kehidupan masyarakat pasca pembatasan wilayah. 3) Dalam tinjauan fiqh siyasah salah satu klasifikasi menjadi seorang pemimpin ialah mampu berlaku adil, jika dilihat dalam pemenuhan hak dengan kewajiban yang dilakukan pada pembatasan wilayah masa *Covid 19* ini, dirasa kurang berimbang. Akibatnya berpengaruh pada tingkat kesejahteraan masyarakat pada saat setelah diadakannya pembatasan wilayah *Covid 19*.

ABSTRACT

Prayoga Setyo Prabasworo, 12103183074, Position Circular Letter of the Tulungagung Regent Number 360/243/6062020 in the Implementation of Regional Restrictions in Jabalsari Village, Sumbergempol District, Tulungagung Regency, Constitutional Law Study Program, Faculty of Sharia and Law, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University Tulungagung, 2022 , Lailatul Nikmah, S.Pd., M.Pd.

Keywords: *Covid 19, Restrictions, Pandemic, Corona*

The background of this research was when the area restrictions were held in Jabalsari Village, Sumbergempol District, Tulungagung Regency. In the regulations that have been formed, the implementation of regulations that are not in accordance with the provisions of Government Regulation Number 21 of 2020 concerning Large-Scale Social Restrictions which consequently affects the effectiveness of implementing area restrictions in handling Corona Virus Disease 2019 (Covid 19). In Tulungagung Regency, especially Jabalsari Village

This research will focus on examining the legal standing of the Tulungagung Regent's circular letter Number 360/243/602/2020 and a fiqh siyasa review of the Tulungagung Regent's circular letter Number 360/243/602/2020. This research is a type of library research with descriptive-analytic. The data collection technique used in this study was sourced from the literature in the form of books and law journals as well as fiqh rule books.

The results of this study indicate that: 1) The implementation of area restrictions in Jabalsari Village, both in policy and in practice, still encounters many obstacles. One very vital obstacle is the rule that contradicts the laws and regulations above it. 2) the implementation of territorial restrictions can be optimized by emphasizing the implementation according to Government Regulation Number 21 of 2020 concerning Large-Scale Social Restrictions. So that this Covid19 pandemic, can be overcome immediately. It is necessary to pay more attention to the fulfillment of community rights in the implementation of territorial restrictions. Not only staple foods but also animal feed to support the sustainability of people's livelihoods after the area restrictions. 3) In the fiqh siyasa review, one of the classifications of being a leader is being able to act fairly, when viewed from the fulfillment of rights and obligations carried out during the Covid-19 period, it is felt to be less balanced. As a result, it affects the level of community welfare after the implementation of the Covid 19 area restrictions.

نبذة مختصرة

برايوغا سيتيو براباسورو ، 12103183074 ، رسالة دورية للموقع رقم 6062020/243/360 في تنفيذ

القيود الإقليمية في قرية جبالساري ، مقاطعة سومبيرجمبول ، تولونغاونغ ريجنسي ، برنامج دراسة
القانون الدستوري ، كلية الشريعة والقانون ، ولاية سيد علي رحمة الله الجامعة الإسلامية تولونغاونغ ،
2022 ، ليلتول نيكماه ،

الكلمات المفتاحية: كوفيد 19 ، قيود ، جائحة ، وكورونا

Sumbergempol ، مقاطعة Jabalsari كانت خلفية هذا البحث عندما تم فرض قيود المنطقة في قرية
في اللوائح التي تم تشكيلها ، يتم تنفيذ اللوائح التي لا تتوافق مع أحكام Tulungagung Regency ،
اللائحة الحكومية رقم 21 لعام 2020 بشأن القيود الاجتماعية واسعة النطاق والتي تؤثر بالتالي على فعالية
Tulungagung تنفيذ قيود المنطقة في التعامل مع مرض فيروس كورونا 2019 (كوفيد 19). في
Jabalsari ، وخاصة قرية Regency

رقم Tulungagung Regent سيركز هذا البحث على فحص الوضع القانوني للرسالة التعميمية ل
رقم Tulungagung Regent 2020/602/243/360 ومراجعة فقه سياسا للرسالة التعميمية ل
2020/602/243/360. هذا البحث هو نوع من البحوث المكتبية مع التحليل الوصفي. تم الحصول على
تقنية جمع البيانات المستخدمة في هذه الدراسة من المؤلفات في شكل كتب ومجلات قانونية بالإضافة إلى كتب
الفقه.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى ما يلي: 1) تطبيق قيود المنطقة في قرية الجبلصري ، من الناحيتين السياسية والعملية
، لا يزال يواجه العديد من المعوقات. إحدى العقبات الحيوية للغاية هي القاعدة التي تتعارض مع القوانين واللوائح
المذكورة أعلاه. 2) يمكن تحسين تنفيذ القيود الإقليمية من خلال التأكيد على التنفيذ وفقاً لللائحة الحكومية رقم
على Covid19 21 لعام 2020 بشأن القيود الاجتماعية واسعة النطاق. بحيث يمكن التغلب على جائحة
الفور. من الضروري إيلاء المزيد من الاهتمام لإعمال حقوق المجتمع في تنفيذ القيود الإقليمية. ليس فقط الأطعمة

الأساسية ولكن أيضًا علف الحيوانات لدعم استدامة سبل عيش الناس بعد القيود المفروضة على المنطقة. (3) في مراجعة فقه السياسة ، أحد تصنيفات كونك قائداً هو القدرة على التصرف بنزاهة ، عندما يُنظر إليها من خلال ، يبدو أنها أقل توازناً. نتيجة لذلك ، فإنه Covid-19 الوفاء بالحقوق والالتزامات التي تم تنفيذها خلال فترة Covid 19 يؤثر على مستوى رفاهية المجتمع بعد تطبيق قيود منطقة